



¿Cabeza de Vaca en seguridad? Movimiento Ciudadano se burla del Frente opositor



MÉXICO (REDACCIÓN).- El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, se burló del nombramiento que dio el Frente Amplio por México a Francisco Javier Cabeza de Vaca, exaspirante presidencial y exgobernador de Tamaulipas, como el encargado de desarrollar el proyecto de

seguridad de la oposición.

Además, el emecista ironizó con otros nombres de personajes del PRI y del PAN que han tenido polémicas y acusaciones de malos gobiernos o malos manejos de recursos públicos.

“Cabeza de Vaca coordinará la estrategia de seguridad del Frente. Supongo que César Duarte verá los temas del campo, Javier Duarte coordinará el proyecto de salud y Kiko Vega encabezaré el gabinete de infraestructura. Es increíble que no se entienda: México nunca votará por eso”, publicó el diputado en su cuenta de X, antes Twitter.

<https://tinyurl.com/kmetrfwe>